
智行理财网
虚拟货币减半，btc减半意味着什么

本篇文章给大家谈谈虚拟货币减半，以及btc减半意味着什么对应的知识点，文章
可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位
有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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请问比特币和数字虚拟货币以及电子货币，有什么本质区别吗？

比特币与电子货币，本质上是有明显区别的。主要因为：

1、比特币是基于区块链技术创造的虚拟货币

比特币概念最初由中本聪在2008年11月1日提出，根据中本聪的思路设计发布的
开源软件以及建构其上的P2P网络，在2009年1月3日正式诞生。严格的说，比特币
是一种P2P形式的虚拟的加密数字货币。所有数字货币也是同样道理，依据特定算
法、通过大量的计算产生，使用整个网络中众多节点构成的分布式数据库来确认并
记录所有的交易行为，并使用密码学的设计来确保货币流通各个环节安全性。

与其说比特币是一个货币，倒不如说比特币是以货币形成包装的一种商品服务，这
个服务每四年会有一次减半的神奇操作（类似于港股中的仙股合股），市值基本能
确认在一定的范围内，并不具有货币功能。

2、电子货币是基于实际流通货币的电子化

电子货币只是实际流通货币的电子化形式，并不需要运用算法产生，也没有任何加
密，只要使用者手上存在流通中的现金，通过银行渠道，即可转化成电子货币，比
如你手上有1万元现金，你把现金存入银行，并在第三方平台中使用时，第三方平
台通过你提供的银行信息进行支付，就形成了电子货币。

这个货币并不需要你经过复杂的运算取得，但必须通过国家法定货币的存有量进行
交易，是不可能出现电子货币总量大于国家流通货币总量的情况，此外，由于电子
货币对标的就是部分的国家流通货币，其规模与比特币等这种只有一定市值而且有
减半现象有明显区别。
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3、数字货币又是怎么回事？

数字货币并不等于虚拟货币，中国人民银行最近推出了数字货币内测，实际上是一
种真实流通的货币，只是这种货币以数字化形式出现，并不存在特定算法、也不会
通过大量计算产生。其本质相当于M0货币，即现金。而比特币也好，电子货币也
罢，本质上是M2货币，即现金+活期存款+定期存款+非支票性储蓄存款。

总结：

比特币是一种有具体市值，可用流通货币衡量的一种商品形成，也可以理解为大宗
商品；电子货币则是实物现金转移到网络上进行交易，是流通货币的电子化；数字
货币属于央行发行的现金，即基础货币，是M0货币，其余两种都是M2货币。

btc减半意味着什么

BTC减半意味着挖矿获得的比特币奖励数量减半。这是由比特币网络的共识机制所
决定的，旨在保持比特币货币总量的稳定增长，避免通胀问题。减半后，挖矿的收
益将减少一半，因此可能会导致一些不经济的矿工退出市场。然而，由于总量有限
，比特币的稳定价值将会增强，因此减半可能会刺激比特币价格上涨。此外，减半
也将导致比特币网络的算力减少，从而可能导致交易确认时间延长。

30岁有家庭男人玩虚拟货币，陷入太深，负债30多万，怎么翻身？

建议清仓离场，卸载软件，永不再碰！

我是今年三月份开始接触虚拟币，应该是算接触比较晚的。但是我在里面大起大落
深有感受。本来我是不接触这东西的，但是那时候有一天比特登上了抖音热榜，那
一天我也是刷到了比特大涨的视频。于是我的心开始蠢蠢欲动，当天我就买了1万
比特进去。我清楚的记得那时候我是直接购买的，没有先换成u购买，所以买的单
价特别高。之后几天就跌了一点，我的账户里面也出现了浮亏。那时候想着回本，
就开始做T，慢慢的就把它T回来了，甚至还有一点浮盈。因为我之前是有炒股的所
以对k线走势还是有一点研究的。

之后我觉得它涨跌太慢了，就开始分出一部分钱，开始玩非主流币，那时候运气还
是挺好的天天都能赚一点。但是转折的一天应该是我玩狗子币开始的那一天吧，我
记得那一天我买进去了2千，第二天他就开始疯长，到晚上翻了一倍多，记得最高
是涨到180%多，但是软件直接卡住了，到后面恢复我就卖出了。其实那时候我的
总资产已经显示有两万多了，也就是赚了一万多。也就差不多一个月时间翻了一倍
多。
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经过这次暴涨我胆子也变大了，开始研究起合约来了。刚开始我只做比特币以太坊
合约，也有赚一些，但是我并不满足，开始做狗子合约。但是四月份的一天它让我
爆仓了，我一直卖掉其它的币，给它补仓做担保，但是随着一条红线使劲往下走，
和收到的两个短信提醒，我所有的资产，直接就拜拜了。

记得当时我一夜未眠，也不想吃饭，就是干啥都没劲。好在我重新振作了起来，唯
一的二千又给冲了进去。那时候我把全部心思都放里面，白天萎靡不振的上班摸鱼
，晚上精神振奋的做合约，不到一个月我的两千就变成了两万。那时候真的挺开心
的，花钱也花的大方。

但是噩梦还是来了5月19日，以太直接就给跌穿了，从4300直接跌到了1700。我
也不出意外的爆没了，一无所有了。后面也冲过点小钱，但是最后都逃不过爆仓的
命运。再后来，也不允许玩了，也发公告说开始清退了，我也就没在玩了。

其实我不玩的根本原因，还是因为我想通了。这东西，其实只有顶部控制的人才能
赚到钱的。做合约我们可以赢无数次，但是你不能输一次，只要你输一次你啥都没
了。人的贪念你是控制不了的，你会想着一直赢，但是你总会有输的时候。

在里面亏的钱其实可以通过很多方法赚回来的。你可以安心上班，下班时间多做副
业，省吃俭用一点，30万其实几年也就能还清的。但是你要记住以后千万别在碰了
，浪子回头金不换。

虚拟货币有泡沫吗比如比特？

互联网上的虚拟货币比特币是否有泡沫？还真不是一句话就能说清楚的。

让我们先来看一下比特币的一些属性。

1。储量有限。总量是2100万枚，和地球上黄金总储量有限是一样的。

2。稀缺性。越来越难挖，比特币的储量，在第一个四年，可以被挖出大约一半。
然后差不多每四年减半，难度越来越大。

从上面两个属性可以看出，比特币简直就是互联网世界的虚拟黄金。

但是，如果比特币不能用于现实世界的流通，那它也是没有任何价值的。自从201
0年5月22日，一名程序员用1万枚比特币，买了两份披萨，比特币就第一次真正进
入流通了，具有了货币的属性了。
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除此之外，比特币的去中心化、天然的匿名、无监管、跨国等特点，加上高可靠性
和安全性，使它开始在跨国交易和黑市中流行起来，比如毒品交易和跨国洗钱都喜
欢使用比特币。

另外，由于比特币的虚拟资产特性，越来越多人开始用它作为规避监管和避税的工
具，甚至某些国家的富人，用比特币来实现财富的转移和传承，以规避遗产税。

于是，比特币的地位越来越稳固，越来越成功，价格也越来越贵，甚至有人说将来
比特币值10万美元，100万美元。

作为普通老百姓，还是做个看客比较好！

关于虚拟货币减半，btc减半意味着什么的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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